

Endlich ist der Frühling da! Nach den ersten richtig (wohltuend) warmen Tagen in diesem Jahr kam nun die Zeit für den ersten Frühjahrsputz.

Rund um die Schule machten sich alle Kinder von Klasse 1 bis 4 bei bestem Wetter auf die Suche nach Unrat und Müll, der versehentlich oder beabsichtigt sich rund um das Schulgelände angesammelt hatte.

Neben Dosen, Flaschen, Papiertüchern und weiteren Dingen, ging auch ein Fußballstutzen mit "eingebautem" Damenschuh ins Netz.

Nach getaner Arbeit dann die Belohnung: Ein gutes Siedewürstchen im Brötchen, wahlweise mit Senf, Ketchup oder natur.

Geschmeckt hat es auf Nachfrage fast allen. Fortsetzung folgt.....im nächsten Jahr!

